
 

令和６年度第９回地域タウンミーティング（湯川）意見一覧 
 

日時：令和６年６月２７日（木） 午後７時～午後８時 

場所：児童・身体障害者福祉センターはばたき ３階集会室 
 

① 伊東駅前広場整備に伴う交番の移設について             

② オレンジビーチの整備について 

③ 諏訪市姉妹都市提携６０周年記念事業について① 

④ 防災資機材交付の強化について 

⑤ 諏訪市姉妹都市提携６０周年記念事業について② 

⑥ 伊東駅前広場での温泉の活用について 

⑦ 若者への移住支援施策について 

⑧ 教育問題懇話会について 

⑨ 山車蔵について 

⑩ オレンジビーチの活用について 

⑪ 同報無線について 

⑫ 伊東駅裏の大型車両の通行について 

  



令和６年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 湯川-① 

伊東駅前広場整備に伴う交番の移設について 

 伊東駅前広場整備計画案が示され、大まかではありますが全体像が見えてきました。その中

で、現在伊東駅前交番がある場所も計画に含まれていることから、交番がどうなるのか地元と

しても大変気になっています。駅前交番は地域にとっても心強い施設ですので、廃止すること

なく近くに移転してほしいと考えていますが、市の考え方をお伺いしたいです。 

回 答 

現在の交番の位置は、整備後に一般車両のロータリーの中心辺りになる予定で

あることから、当然移転することとなりますが、駅前交番の設置は必須であるこ

とを前提で考えております。 

なお、警察との協議において、交番への津波浸水が危惧されていることから、

その対策も含め、現在検討を進めていることころであります。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川-② 

オレンジビーチの整備について 

伊東港の白石地区から新井地区までの海岸における将来的な海岸空間の整備の方向性を明確

化するため、今年度、市と県では基本構想策定に向けた予算付けがされたということですが、

オレンジビーチについては、どのような形で整備を進めていきたいと考えているのでしょうか。 

回 答 

オレンジビーチにつきましては、昨年度から静岡県熱海土木事務所伊東支所に

おいて、再整備に向けた検討に着手しており、導入してほしい設備に関するアン

ケートを実施したところ、駐車場の整備を要望する意見が最も多かったことから、

駐車場を増設してまいりたいと考えております。 

また、現在白石地区では防波堤を延伸しておりますが、次の目標としては大型

クルーズ船などが接岸できる環境を検討してまいります。 

さらに、漁船の減少や黒潮大蛇行により漁獲量が減少していることも課題であ

りますので、栽培漁業などができるゾーンの整備も検討してまいります。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川-③ 

諏訪市姉妹都市提携６０周年記念事業について① 

例えば２４時間耐久サッカーなど、両市民がお互い汗を流して交流ができる事業が良いと思

います。 

回 答 

 タフな大会になるかと思いますが、斬新なご意見をいただきましたので参考に

させていただきます。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
 

4 

 

意 見 区 湯川-④ 

防災資機材交付の強化について 

各町内では、防災備品などが不足していますので、できるだけ各町内会からの要望に応えて

いただきたいです。 

また、各町内会が使用しているテントは設置にかなりの力と時間を要します。もっと簡単に

設置できて、頑丈なテントがあると思いますので、そういったものへの入れ替えについても検

討していただきたいです。 

回 答 

 今後の防災は、地域の力のある男性にだけ任せるのではなく、女性や中学生で

も力になれるような防災資機材に変えていく必要があるという視点でのご意見か

と思いますので、様々な視点に立った資機材の整備についても検討してまいりま

す。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川-⑤ 

諏訪市姉妹都市提携６０周年記念事業について② 

諏訪市との交流が野球から始まったとのことなので、リトルリーグや高校生など、子どもの

野球の親善試合ができると良いと思います。 

また、諏訪市は御柱祭が有名で、木遣りなど素晴らしい文化があります。伊東も各地域の祭

で舟歌もあるので、文化の交流をしてはどうでしょうか。 

回 答 

 野球につきましては、学童野球チームにより、長年交流が行われております。 

また、御柱祭は７年ごとに行われ、次回は２０２８年となりますので、皆様の

希望に添えるよう検討してまいります。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川-⑥ 

伊東駅前広場での温泉の活用について 

伊東駅前広場の整備に当たり、足湯の設置や温泉の利用については考えていますか。 

回 答 

 現在の予定では、広場エリアを広く確保しており、広場については、例えば湯

川の秋祭りや伊東駅前朝市の会場とするなどの活用を想定しておりますので、広

場の周辺に足湯などを設置することが可能か検討させていただきます。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川-⑦ 

若者への移住支援施策について 

国が交通費に係る補助を出して、若い方に地方の企業に就職してもらうような補助制度があ

ると先日テレビで放送していました。全国の３分の１くらいの自治体が利用しているとのこと

でしたが、伊東市も手を挙げていますか。 

 

回 答 

 本市においても、今年度の新規事業として、地方就職学生支援補助事業に手を

挙げております。当該補助事業は、国の制度に沿い、若者の県内移住を促進する

ため、東京都内に大学の本部があり、東京・千葉・神奈川・埼玉のキャンパスに在

学する学生に対し、卒業年度に県内の企業に就職活動のために来る際の交通費の

一部を補助する制度となります。本年度は１０人分の予算計上をしております。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川-⑧ 

教育問題懇話会について 

８月から教育問題懇話会が始まるということですが、この懇話会はどの程度スピード感を持

って具体的に進めていくのかお伺いします。 

回 答 

 教育問題懇話会につきましては、学校の適正規模・適正配置に関して６回協議

を行い、令和７年２月を目途に教育委員会に答申をしていただく予定でおります。 

その後、地域の方のご意見も聞く中で、最終的には総合教育会議を開催し、今

後の方針を決定してまいりますが、今、少子化が進んでおりますので、子どもた

ちの教育環境をしっかり整えていくことを第一に考える中で、保護者や地域住民

の方のご意見を最大限尊重しながら進めてまいります。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川-⑨ 

山車蔵について 

湯川５丁目の山車蔵はサンハトヤ前にありますが、山車を出すにも収めるにも人力で運ばな

くてはならず、かなりの負担になっています。近くに山車蔵があるのが理想ですが、駅前整備

に併せ、東海バスの旧車庫のあった場所に１丁目から７丁目までの山車と鹿島丸も含めて、全

て展示しながら保管できるような施設が作れないでしょうか。 

回 答 

 東海バスの旧車庫の土地については、１、２階が店舗、３階以上は住居や宿泊

施設になるような建物を建設する予定でおりますので、そこに山車を留め置くこ

とは困難であろうと考えております。 

  

 



令和６年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川-⑩ 

オレンジビーチの活用について 

海岸整備の基本構想について、オレンジビーチは山砂が入っていて固いため、それを生かし

て砂浜の上に車が沈まないような補助具等を設置して駐車場にしてはどうでしょうか。また、

釣り堀を設置したり、ベンチを充実させたりするなどして、海水浴シーズンのみならず、１年

を通じて公園的な利用をしてはどうでしょうか。 

また、海の家はあまり利用者がいないように感じています。将来的には撤廃し、新しくシャ

ワールームや更衣室などを設置すれば、市内のお店で商品を買って海に持ってくるなど、色々

な人が活用できるのではないでしょうか。 

回 答 

 駐車場整備については、費用を抑えるアイデアをいただきましたので、安全性

の確保にも配慮する中で、今後の参考とさせていただきます。 

また、釣り堀等の設置につきましても、今後の参考とさせていただきます。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川-⑪ 

同報無線について 

駅前に住んでいますが、同報無線の聞こえが非常に悪いです。内容が聞き取れないので、ケ

ーブルテレビやＬＩＮＥなどで情報を確認していますが、そういうことができない人は聞こえ

ないまま、分からないままになっているのではないかと思います。同報無線は防災情報の周知

にも用いられますので、もっと市民に市の情報が伝わる方法を検討していただきたいです。 

回 答 

 同報無線は放送が干渉しあって聞きにくい場所があるほか、ＦＭラジオについ

てもビルの影になるなどの要因で電波が入りづらい場所があることは認識してお

ります。 

同報無線は一番大きなエリアで整備していますので有益ではありますが、同報

無線以外にもＦＭラジオ、テレビプッシュサービス、メールマガジン、ＬＩＮＥ

など、あらゆるメディアを活用し、市民の皆様に情報を届けるための環境整備に

取り組んでおりますので、周知に努めてまいります。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川-⑫ 

伊東駅裏の大型車両の通行について 

ここ数年、伊東駅裏に工事の大型車両が入る際に、トンネルを通らずに北川沿いを通るルー

トを利用する傾向にありますが、夜中にトラックが通ることもあり、家が揺れるとの話も聞き

ます。今後も大型工事が見込まれるため、佐藤病院の前を整備することで、トラックによる地

域住民の生活への影響も抑えられると思いますがいかがでしょうか。 

回 答 

 佐藤産婦人科前の整備については、用地買収が必要となると考えられることか

ら難しい問題もあると考えておりますが、皆様のご協力を得られた際には整備に

向けて検討してまいります。 

 

 

 


